
総括副部長会議（令和６年２月７日）指摘事項と対応 

 意見 対応欄 

1 【協１－１】スケジュールについてだ

が、県における「駐車場実施設計」の期

間が長いように思うが、いかがか。 

 県では、基本設計と詳細設計を合わせた期間と

して、１年半で実施を予定されており、妥当な範

囲内であると考えています。 

2 県駐車場拡大に伴う下水道施設およ

び受益者負担金については、担当の所

属との協議をいただきたい。 

県の工事担当部署と調整を図りながら、担当

課と協議を進めていきます。 

3 現在のグリープラザ烏丸の建屋に関

する改修等の計画について伺いたい。 

 

老朽化部分の改修を計画しています。また、ニ

ーズ調査において、売り場が狭いということを伺っ

ておりますので、より利用しやすいよう、短期にお

いては、現況の建物で改装等を行うことを計画し

ています。 

4 道の駅草津リノベーション構想等にお

いて、健幸都市の観点を踏まえて取りま

とめられているが、引き続き、事業の実

施においても、この観点を踏まえながら

進めていただきたい。 

【意見】 

5 来駅者アンケートの結果で、買い物

客が約半数で、残りの方が休憩等で利

用されているということだが、今後、どう

いった対象者にターゲットを絞っていくの

か。 

来駅者アンケートおよび事業者アンケートに基

づき、子育て世帯を新たに取り込むため、従来の

買い物や休憩等の利用とは別に、遊具等を整備

することで、新たなにぎわい創出につなげたいと考

えています。 

6 道の駅リノベーション構想の「リノベー

ション構想の方向性」を踏まえた計画へ

の反映について確認したい。 

 

今回のニーズ調査において、農業者や周辺施

設、関係機関への意見聴取を実施し、基本計画

への反映を行っています。 

なお、民間活力の導入等については、サウンデ

ィング調査を実施し、今後のリノベーションに反映

してまいります。 

 

【審２－２】 


